



PLENO entre CLIA y el Ayuntamiento de Puente Genil

Fecha: 21 -11-2023

Hora: 12.00h

Lugar: Sala de Plenos – Ayto. Puente Genil

La sesión consistió en un encuentro con el Ayuntamiento de Puente Genil, donde los y las miembros del Consejo Local de Infancia y Adolescencia de Puente Genil presentaron sus propuestas al equipo de gobierno:

Orden de intervención de los y las participantes:

1. Bienvenida y presentación del grupo

1.1. Juanma (CEIP Agustín Rodríguez)

2. Explicación del Consejo Local de Infancia y Adolescencia

2.1. Alicia (CEIP Agustín Rodríguez)

2.2. Sandra (IES Manuel Reina)

3. Explicación sobre qué es lo que más les ha gustado del proyecto

3.1. Erika (CEIP Miragenil)

4. Propuestas para un municipio más sostenible

4.1. Álvaro (CDP Alemán)

4.2. Adrián (CEIP Agustín Rodríguez)

4.3. Airón (CEIP Dulce Nombre)

4.4. Antonio (CDP Alemán)

5. Despedida

5.1. Javier (CEIP Santiago Ramón y Cajal)

5.2. Carmen (CEIP Santiago Ramón y Cajal)

Desarrollo de la sesión:

1. Nos presentamos (5 min):



En primer lugar, y antes de comenzar a trasladar las propuestas al equipo político, un representante del Consejo presentó a los/as miembros del Consejo que iban a intervenir en la sesión.

- **Juanma** (CEIP Agustín Rodríguez): “Buenos días, soy Juanma representante del colegio Agustín Rodríguez en el Consejo de Infancia y hoy estamos aquí para contarles qué hacemos en el Consejo y nuestras propuestas para hacer Puente Genil más sostenible para los niños y niñas de Puente Genil.
En primer lugar, mis compañeras Alicia y Sandra explicarán qué es y qué hacemos en el Consejo; en segundo lugar, Erika hablará de lo que más nos ha gustado de participar en el Consejo; en tercer lugar, Álvaro, Adrián, Airón y Antonio Jesús explicarán nuestras propuestas para conseguir un pueblo más sostenible en ocio y cultura; y, por último, Javier y Carmen harán la despedida”.

2. Desarrollo (60 min):

Consejo Local de Infancia y Adolescencia

- **Alicia** (CEIP Agustín Rodríguez): “El Consejo Local de Infancia y Adolescencia lo formamos 25 niños y niñas de los 10 colegios de Educación Primaria de Puente Genil y de los Institutos de Secundaria Andrés Bojollo y Manuel Reina. Somos niños y niñas desde 5º de Educación Primaria hasta 2º de la ESO”.
- **Sandra** (IES Manuel Reina): “Los niños y niñas del Consejo nos hemos estado reuniendo 1 o 2 veces al mes. Empezamos el año pasado y este año hay nuevos niños y niñas. Al principio, participábamos en horario de mañana y ahora estamos teniendo las reuniones los viernes por la tarde.
En estas reuniones hacemos juegos y actividades donde hemos podido conocernos mejor, hablar sobre cosas que nos preocupan de nuestro pueblo, hablar sobre la sostenibilidad y el medio ambiente y pasarlo muy bien”.

Qué es lo que más nos ha gustado del CLIA



- **Erika** (CEIP Miragenil): “lo que más nos ha gustado de participar en el Consejo es que nos da la oportunidad de conocer a niños y niñas nuevas, compartir con ellos juegos e ideas, poder hablar entre todos. Además, los juegos y la yincana han sido muy interesantes y divertidos.”

Propuestas para un municipio más sostenible en ocio y cultura

- **Álvaro Ruiz** (CDP Alemán): “yo hablaré de las propuestas relacionadas con deporte, parques e instalaciones.
Nos gustaría:
 - Que la gimnasia rítmica se pueda realizar en un pabellón
 - Que haya canchas para airsoft
 - Un campo de fútbol 7
 - Porterías en más parques
 - Canastas de minibasket en parques
 - Que la pista de fútbol y balonmano playa tenga más arena
 - Red de Volley en la pista de la piscina cubierta
 - Más piscinas o mejorar la piscina del polideportivo
 - Que el campo de fútbol se pueda usar aunque no estés en ningún club
 - Que la pista de skate tenga más elementos
 - Que las carreras para niños tengan mejores premios
 - Más torneos de deportes y diferentes como volley
 - Parques con más elementos
 - Tirolinas en parques
 - Hacer una “Ciudad de los niños” como en Cabra o Córdoba
 - Más parques en diferentes sitios
 - Futbolines en los parques.”
- **Adrián** (CEIP Agustín Rodríguez): “yo explicaré las propuestas de tiempo libre y fiestas. Nos gustaría:
 - Que hubiera una sala de ocio para niños y niñas
 - Salas con ordenadores para jugar y hacer campeonatos
 - Una discoteca o espacio para niños a partir de 10 años con pista para bailar, refrescos, baños, comida...



- Parque de bolas para niños mayores
 - Más excursiones (a Isla Mágica, Warner Bros, Parque acuático...)
 - King League para niños (torneo de fútbol)
 - Torneos de videojuegos
 - Más yincanas por el pueblo
 - Más actividades para estar con tus amigos y menos con el móvil
 - Más calles peatonales para jugar
 - Campamentos de verano con más opciones de actividades y para quedarse a dormir
 - Campamentos deportivos con deportes diferentes
 - Más variedad de comida en fiestas locales, verbenas y feria
 - Más cacharritos en la feria
 - Más fiestas locales durante todo el año
 - Cine en 3D”
- **Airón** (CEIP Dulce Nombre): “yo hablaré de las propuestas de cultura, compras y gastronomía. Nos gustaría:
- Que se hicieran batallas de rap de famosos
 - Museo de deportes (Salerm, Ángel Ximenez, Club de Baloncesto de Puente Genil)
 - Que en la biblioteca haya libros de youtubers
 - Más teatros infantiles
 - Que anuncien más y mejor las actuaciones y actividades para niños
 - Más yincanas en los museos
 - Más musicales infantiles
 - Que en el cine se creen bonos (por ejemplo: por cada 3 entradas tienes 1 palomitas gratis que alguna vez por semana haya ofertas)
 - Más días de Semana Santa chiquita
 - Más fiestas de disfraces, no solo en carnaval
 - Más salas de cine
 - Que la Escuela de Música ofrezca más opciones
 - Más pasos de Semana Santa (también chiquita)



- Más clases de teatro con actuación
 - Conciertos de música no muy antigua más a menudo
 - Que hubiera un centro comercial.”
- **Antonio** (CDP Alemán): “por último, yo hablaré de nuestras propuestas relacionadas con colegios, mascotas y movilidad. Nos gustaría:
 - Que hubiera opciones de trenes a más sitios
 - Que la estación de tren de Puente Genil volviera a funcionar
 - Mejorar los patios de los colegios (con graffitis, más elementos para jugar...)
 - Más materiales en los colegios
 - Día de las mascotas donde puedas llevar tu mascota al cole, al instituto o a algún sitio
 - Que haya una Semana Blanca como en Málaga
 - Más actividades para saber más sobre el ciberbullying y detener el bullying.”

3. Nos despedimos (10 min):

Para finalizar, dos representantes de cada grupo agradecieron la participación a todas las personas asistentes.

- **Javier** (CEIP Santiago Ramón y Cajal): “Bueno aquí concluimos nuestras propuestas y muchas gracias por escucharnos.”
- **Carmen** (CEIP Santiago Ramón y Cajal): “Esperamos que podáis cumplir algunas de nuestras propuestas y que tengáis un buen día. ¡Adiós!”